



jueves 2 de noviembre de 2023

# Manolo Barón recibe en el Ayuntamiento a José Antonio Gálvez, nuevo capitán jefe de la Compañía de la Guardia Civil en Antequera

Ambos han mantenido un encuentro protocolario tras el nuevo nombramiento del máximo responsable en nuestra Comarca de la benemérita. El Alcalde le ha mostrado su disposición para seguir colaborando de forma leal y fructífera.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antonio García Mendoza, han recibido hoy en el Ayuntamiento al nuevo capitán jefe de la Compañía de la Guardia Civil en nuestra ciudad, José Antonio Gálvez, quien releva en el cargo al comandante José Manuel Guerrero.

Manolo Barón le ha dado la bienvenida oficial a nuestra ciudad, deseándole la mayor de las suertes en su cometido y mostrando su absoluta disposición a seguir colaborando de forma leal y fructífera entre el Ayuntamiento de Antequera y la

Guardia Civil.

